EL MERCURIO

Fecha 19/01/2025 Audiencia: 320.543 Sección: INTERNACIONAL Vpe: \$4.304.967 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL Vpe pág: \$20.570.976 Difusión: 126.654

20,93%

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:



Pág: 4

El país contabiliza 79 asesinatos en lo que va de 2025:

Perú alerta que atraviesa su mayor ola criminal de los últimos tiempos

El ministro del Interior anunció la puesta en marcha de un plan para reforzar a la Policía, junto con inversiones en inteligencia y planes operativos.

EFE Y EL COMERCIO/PERÚ/GDA

El ministro del Interior de Perú, Juan José Santiváñez, reconoció que su país afronta la ola criminal "más fuerte que se ha ge-nerado en los últimos tiempos" y anunció mayores inversiones para tareas de inteligencia y pla-nes operativos. "No podemos desconocerlo, es

que la ola criminal es la más fuer-te que se ha generado en los últi-mos tiempos", señaló Santiváñez en declaraciones publicadas ayer por la emisora RPP. El ministro anunció, en ese sentido, la puesta en marcha de un "Plan de control territorial", que comprenderá "el proceso de asimilación de 1.500 efectivos" a la Policía Nacional del Perú (PNP), que tengan "como requisito mínimo, el haber prestado servicio militar".

Las palabras de Santiváñez se dan luego de que Perú registrara un total de 79 asesinatos en lo proceso de 2025 reas efectos per estados períodos per estados per est

que va de 2025, una cifra muy uperior al mismo período de los últimos años.

Incluso, esta semana la capital del país, Lima, vivió una de sus noches más sangrientas con un récord de asesinatos entre la no-che del lunes y la madrugada del martes, cuando se registraron 7 homicidios en 4 casos distintos de ajustes de cuentas.

RÉCORD

Esta semana Lima registró un récord de homicidios en una noche, con 7 asesinatos.

Esta ola de violencia ocurre en un contexto marcado por el fin el pasado 10 de enero del estado de emergencia decretado en 14 distritos de Lima Metropolitana y Callao, que tenía como objetivo combatir las extorsiones, los actos de sicariato y homicidios, pe-ro que según medios locales no

dio los resultados esperados. Aunque Santiváñez aseguró que renunciaría a su cargo si el estado de emergencia no daba resultado, finalmente aclaró que eso no ocurriría porque, según sus reportes, dicha medida sí ha-bría tenido consecuencias en la

delincuencia y criminalidad. "La Policía Nacional está ha-ciendo todos sus esfuerzos y el sector Interior, justamente, para combatir esta ola criminal, y para eso, hemos adoptado decisio-nes importantes, decisiones que implican una inversión mayor en inteligencia y también en los planes operativos", remarcó ayer la autoridad.



LA POLICÍA sera reforzada en Perú a raíz de la ola de violencia

Frente a la ola de violencia, Santiváñez anunció además un incremento del 30% en el presupuesto del sector inteligencia y que se declare en emergencia a la logística de la PNP para inia la logistica de la PNP para ini-ciar un proceso de compra de armamento y equipamiento co-mo pistolas, fusiles y chalecos antibalas.

El "Plan de control territo-

rial" también comprenderá la realización de grandes operativos en puntos estratégicos de la vos en puntos estrategicos de la ciudad, con una participación permanente de unidades poli-ciales especializadas de la PNP, con el objetivo de prevenir los atentados que intenten realizar las redes criminales dedicadas a la extorsión, el sicariato y otros delitos.